

Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Perkuat Silaturahmi Melalui Safari Subuh di Masjid AL-Iklas

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

May 6, 2024 - 08:52



Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Perkuat Silaturahmi Melalui Safari Subuh di Masjid AL-Iklas"

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dengan warga dan meningkatkan keamanan di wilayah, Polsek Bojonggenteng, Polres Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan Safari Subuh yang berlangsung di Masjid AL-Iklas, Desa Berekah, Kecamatan Bojonggenteng. Acara yang

dimulai pada pukul 04.50 WIB ini dihadiri oleh anggota Polsek setempat serta masyarakat Desa Berekah.

Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk membangun hubungan yang baik dengan semua elemen masyarakat. Melalui kegiatan seperti Safari Subuh ini, kami berharap dapat lebih memahami dan mendekatkan diri kepada warga, serta mendengarkan segala bentuk aspirasi atau masukan mereka terkait keamanan di wilayah kami," ujar IPTU Sopian.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang khidmat dan kondusif, tanpa ada gangguan keamanan yang berarti. Ini menunjukkan antusiasme yang besar dari masyarakat untuk terlibat dalam kegiatan yang memperkuat ukhuwah Islamiyah serta kamtibmas.

"Safari Subuh ini tidak hanya sebagai medium ibadah bersama, tetapi juga sebagai forum komunikasi antara polisi dan masyarakat. Ini adalah kesempatan bagi kami untuk mendengar langsung dari warga, yang pada akhirnya membantu kami dalam merancang strategi keamanan yang lebih efektif," tambah IPTU Sopian.

Polsek Bojonggenteng berencana untuk melanjutkan dan memperluas kegiatan serupa ke masjid-masjid lain di wilayahnya, sebagai bagian dari program jangka panjang untuk mengintensifkan kehadiran polisi dalam kegiatan masyarakat, serta untuk menjaga dan meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di Kecamatan Bojonggenteng.

Kegiatan Safari Subuh ini diharapkan akan terus menjadi salah satu cara efektif dalam membangun kepercayaan dan kerja sama antara kepolisian dan masyarakat di Bojonggenteng, sekaligus mempertahankan suasana kondusif di wilayah tersebut.